

GRUPO DE EXPLORADORES "CONDORES"
(En fundacion y tramite)

Asunto:

Acta correspondiente a la sexta junta ordinaria de la serie de la fundacion de nuestra institucion, y de los preparativos de nuestra primera expedición.

Junio 26, de 1940.

Hoy, a las 20 horas y en el local de costumbre se dió por principiada la sesión ordinaria número seis a la cual asistieron seis miembros activos y dos solicitantes a saber: FRANCISCO VALADEZ y JESUS JOSE RODRIGUEZ, quienes por recomendacion del recién ingresado, Cpnro. Francisco Alvarez, y el vocal Rogelio Rodriguez, se les puso al corriente de nuestra organización para ser admitidos en cuanto ellos así lo quisieren.

Después, y por acto seguido, se procedió a continuar la discusion pendiente tocante a dicha expedicion y por la cual se llegó a un acuerdo en los siguientes términos: aportar cada uno de los interesados la cantidad de \$1.00 (un peso) que se destinará a cubrir gastos de comestibles a razón de tres comidas por persona-desayuno, comida y cena; depositar dicha cantidad en manos del Secretario Suplente, Felipe Ayala, quien debería obtener dichos comestibles en las proporciones indicadas de acuerdo con la asamblea, así como encargarse de dirigir la cocina y distribuir los alimentos equitativamente; y por último, se nombro al vocal Rogelio Rodriguez, CAPITAN PROVISIONAL quien dirigiria la comitiva desde el punto de partida hasta su terminal- ZARAGOZA N.L.- y desde esa hora-4h.; hasta la hora de regreso y llegada a la ciudad.

Una vez que Rogelio Rodriguez y Felipe Ayala aceptaron entusiastamente sus cargos, los compañeros Jesús José Rodgz., Fco. Valadéz, y Fco. Alvarez y Manuel Garcia depositaron en manos del segundo, sus respectivos importes o sean \$4.00 (cuatro pesos) y para cuya constancia se depositó en manos de Rogelio Rguez. el recibo correspondiente firmado por el colector, en la inteligencia de entregar a cada uno de los contribuyentes su recibo por separado cuando le fuese oportuno.

A continuacion, se procedio a clausurar la sesión despues de haber leído el acta de la anterior, cosa que no se hizo por fuerza mayor, recibiendo los nuevos integrantes cordial despedida hasta la proxima entrevista. Estos en cambio demostraron y afirmaron su entusiasmo legitimo por estar entre nosotros. A las 22 horas quedo concluida la sesión retirandose todos sin novedad y a reserva de reunirse con puntualidad en el local mismo para trasladarse al lugar de partida, y a la hora fijada el día 30 del corriente mes.

UNIDOS Y ADELANTE

SECRETARIO DEL INTERIOR

Monterrey N.L. Mexico.

Angel A. Ayala.

